

ENTORNO

Sportel Mónaco se pospone a febrero por las restricciones del Covid-19

La feria se celebrará del 22 al 24 de febrero de 2021 en vez de celebrarse del 22 al 24 de febrero por las restricciones en los viajes.

Palco23

15 sep 2020 - 12:22



Las ferias siguen muy afectadas por la pandemia. Las restricciones de viajes han provocado que Mónaco Mediacom, organizadora de la convención de derechos televisivos de deporte Sportel Mónaco, haya sido aplazada a febrero.

La feria debía celebrarse en Mónaco del 26 al 28 de octubre, pero tiene nuevas fechas, del 22 al 24 de febrero de 2021, en el Foro Grimaldi del principado. La decisión se ha tomado a causa de las restricciones fronterizas desde y hacia Francia impuesta por diferentes gobiernos, además de que algunas empresas han prohibido a sus empleados viajar hasta final de año.

Laurent Puons, consejero delegado del evento, ha explicado que “dadas las restricciones de viajes, es imposible mantener el evento a octubre”. “La solución más fácil hubiera sido cancelar el evento, pero la economía del negocio deportivo no puede permitirse quedarse en suspenso demasiado tiempo”, ha remarcado, destacando que

PALCO23

“estamos convencidos de que esta economía se recuperará por el completo en los próximos meses, y deberemos estar allí”.

Puons también ha confirmado que la feria descarta “un concepto 100% digital o híbrido”. Por el momento, trabajan para “mantener” la confianza de los expositores y participantes